# 洲 (つち) の子だより No.11

#### 須坂市立豊洲小学校

雪がほとんど降らず、暖冬のこの冬。でも吹く風はやはり冷たく朝晩は寒さの厳しい時期を迎えています。早いもので3学期が始まり、一か月が過ぎようとしています。「1月行く」「2月逃げる」「3月去る」と言われますが、忙しさの中でもしっかりまとめをし、卒業・進級に向けて、学習を進めてほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様方には、本年も本校教育活動に対しまして変わらぬご理解、ご協力を宜しくお願いいたします。

【1/7(火)3学期始業式】



1年生と5年生の代表の皆さんが3学期のめあてを発表してくれました。勉強のこと、生活のこと、気持ち(心構え)のことなど、自分が3学期に頑張りたいことを堂々と発表していました。短い三学期ですが、心に決めたことを意識しながら、努力を重ねて行きましょう。また、インフルエンザや胃腸炎など感染性の疾患が流行する時期です。 予防に努め、元気に過ごしてほしいと思います。

## ボーカルアンサンブルフェスティバル《1月18日》

### 〜銀賞受賞〜

長野市芸術館で行われたボーカルアンサンブルフェスティバルに4年生と5年生の有志が参加しました。 12月から、このフェスティバルに向けて、一生懸命練習してきました。当日は、芸術館のホールいっぱい に、歌声が響き渡りました。結果は、2チームとも銀賞をいただきました。 練習してきた力を全て出し切った達成感を味わうとともに、このフェスティバルに参加した他校の歌声を聴くことによって、ハーモニーの美しさを感じるなどたくさんのことを学ぶことができました。以下、審査員の方にいただいた講評です。

五人の皆さんの心を込めた柔らかい優しい歌声です。静かにフレーズが淡々と流れています。これはこれで良いのですが、更にダイナミックなp(ピアノ)、f(フォルテ)緩急の変化があると表現の幅が広がるでしょう。高音の力を抜いた響きが曲の山をよく捉えています。力いっぱいのすがすがしいアンサンブルでした。(5年生)

さわやかなアンサンブルですね。歌詞や音程に気をつけながら、強弱も丁寧に表現されていました。 さらに豊かな表現にするために豊かな響きのある発声やハーモニーについて研究を重ねてみましょう。

(4年生)





## 【お知らせとお願い】

- 1 年末にインフルエンザが流行し、学年閉鎖をした学年がありましたが、最近は罹患者が少人数にとどまっています。ただ、近隣の学校の様子を聞きますと油断できない状況です。引き続き、ご家庭でも流行性の疾患の予防に努めていただきますようお願いいたします。
- 2 2月より帰宅時刻は17:00です。学校でも指導いたしますが、ご家庭でもご指導を宜しくお願いいたします。